

Le représentant de l'OPS et de l'OMS fait l'éloge des progrès de la médecine naturelle et traditionnelle à Cuba



La Havane, 8 septembre (RHC)- Le représentant à la Havane de l'OPS, l'Office Panaméricain de la Santé et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé, Cristian Morales, a qualifié de succès le 4e Congrès de la Société Cubaine de Médecine Naturelle et Traditionnelle Bionat 2018 qui a pris fin dans notre capitale.

Cristian Morales a mis en exergue les échanges d'expériences entre les quelque 500 délégués de presque une vingtaine de pays qui ont procédé à une mise à jour de leurs connaissances concernant divers thèmes de la spécialité en faveur du bien-être de l'humanité.

Le représentant de l'OPS et de l'OMS à La Havane a présidé un symposium collatéral et il a assuré que cette modalité est un outil pour permettre un lien étroit entre les communautés et les systèmes de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/171180-le-representant-de-lops-et-de-loms-fait-leloge-des-progres-de-la-medecine-naturelle-et-traditionnelle-a-cuba>



Radio Habana Cuba